

No sabía que pensar

Simon Vasquez



Image not found.

Capítulo 1

No sabía que pensar....ella me dice que me quiere, que me ama, y que algún día vamos a estar juntos... no hay momento en el que no piense en ella y veme aquí escribiendo de ella, tomando una taza de café y escuchando música... claro tiene que ser la típica canción de amor que le mande aquel día-

all of the stars- ¿qué otra canción puede ser? bueno en realidad muchas ya que la mayoría de mi repertorio me recuerda a ella pero que le puedo hacer.

¿Nunca te has puesto a pensar si en verdad hay alguien en este gran mundo que en realidad te entiende, que no le importa cómo eres, como vistes, como actúas? Bueno, yo sí y he pensado que ella puede ser como algunas personas dicen "mi alma gemela". Pero el problema es que no sé si yo sea la de ella, bueno, yo sé que la distancia en este momento lo es todo, ya que no sé cuánto más tiempo puedo durar alejado de ella, no sé, creo que haciendo cuentas y utilizando recursos no tendría idea, oh mirando en internet, "¡sí no sabes todo lo que podemos encontrar ahí!" , creo que recomendaré el internet ya que si me ayudo a mi puede que ayude a alguien más. Pero en fin. Sabías que estamos a tan solo 3696.56 km de distancia, a 52 horas en auto, a 4,6 horas en avión. Al ver todos estos números me doy cuenta de que estoy a tan solo 3696.56 km de distancia para que otro hombre la enamore o 52 horas para que le den un beso o peor a 4,6 horas para perderla para siempre y me olvide.

No sé si ella se halla dado cuenta de que como siempre las redes sociales son las que rompen las relaciones de hoy en día, pero no puedo negar que sin estas redes no habría podido conocerla, pero no sé qué pensar; ya que un día encuentro una etiqueta de que ella, si ella, la mujer que no puedo olvidar. Donde dice tiene una relación con alguien más, que se copian cosas en el mismo momento en que ella me dice que me ama. Yo sé que es difícil, yo sé que ella no puede detener su vida por tan solo un chico que no deja de escribirle como loco pero eso lo entiendo. Ella me decía que quería ver como escribía pero creo que después de ver esto no va a querer volver a ver una sola letra mía.

Yo no sabía de qué escribir pero creo que me dolió tanto ver las cosas que vi que fue la única manera de desahogarme, pueda que escriba mal, no sé, todo suena mejor en mi mente, puede que un día escriba una historia y tenlo por seguro que ella va a ser la primera en leerla; una donde su nombre este en ella donde siempre la pueda recordar.

No se qué me enloquece de ella, tal vez sus ojo, sus labios, su cara o mejor dicho todo. no puedo dejar de ver su foto; como mira, como sonrío, como se peina, no sé qué es lo mejor que tiene ella puede que sea todo...

ella es perfecta nunca puede estar mal siempre va a ser la luz de mis ojos porque nunca la voy a dejar de querer, ella siempre va a ser la mujer que voy a amar este donde este.